

## "Erróneamente se consideran algunos síntomas como propios de la vejez"

Los profesionales piden más medios para el diagnóstico y tratamiento de esta enfermedad

S. V. / GRANADA | ACTUALIZADO 22.09.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El 10% de los mayores de 65 años está llamado a sufrir una demencia. Y, según los estudios, el 80% de los casos no está diagnosticado, cuando casi la mitad tienen algún tipo de demencia grave.

Con estas cuentas, en Andalucía hay una estimación de 120.000 enfermos de demencia, unos 100.000 tipo Alzheimer. En Granada, la demencia afectaría a más de 10.000 enfermos.

Según el jefe de Neurología del Hospital Virgen de las Nieves y director del centro Fidyán, Cristóbal Carnero, "estos enfermos necesitan una respuesta del sistema sanitario, que no da la atención que debiera. No se puede atender tanta demanda con los medios que hay y, la mayoría de las veces, cuando llegan los pacientes ya están en estadios avanzados, en parte por la lentitud del sistema y por otro lado por la tardanza en acudir al médico de los propios familiares, que erróneamente consideran determinados síntomas como algo propio de la vejez".

Para Carnero, que participó ayer en unas jornadas sobre Alzheimer en el Parque de las Ciencias de Granada, "sobre el Alzheimer, el tipo más común de demencia, existen avances en investigación pero son pocos, pero no se deja de perseguir una cura más cuando se sabe y se ha demostrado que se puede modificar con prevención".

Pero el 20 o 25% de las demencias no son Alzheimer y en estos casos, lo que no se sabe es que muchas son tratables y curables en la actualidad con tratamientos mucho más accesibles.

Según Carnero, las familias tienen que estar atentas a los síntomas y acudir cuanto antes al médico para que se diagnostique y comience el tratamiento, bien farmacológico o terapéutico. "La pérdida de memoria del mayor es diferente a la que genera el Alzheimer, por eso es importante derivar cuanto antes al especialista y dar importancia a todo", matizó el experto.

"El Alzheimer es un problema de magnitud importante. De él ya existe un conocimiento cabal sobre los mecanismos que matan a las neuronas pero hay que seguir avanzando por los pacientes y por las familias, ya que esta es una enfermedad que no afecta sólo al enfermo sino también a la familia y al entorno. En casi todos los casos, la enfermedad avanza de forma que exige cuidados a personas dependientes", explicó el neurólogo.

Carnero participó junto al catedrático de Anatomía de la Universidad de Granada Miguel Guirao en la celebración del Día Mundial del Alzheimer en el Parque de las Ciencias. El público pudo escuchar las ponencias sobre *El cerebro humano: cómo es y cómo funciona* y *El cerebro humano: cómo enferma y cómo se demencia* y después visitar el pabellón Viaje al Cuerpo Humano.

Además, durante todo el día hubo mesas informativas sobre la enfermedad

0 comentarios 0 votos    

### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



### Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



### Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



### Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.

